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SALVO IL CANALE DELL’EX-LINIFICIO 
 
 

Ad un passo indietro della società Adda Energi srl che avrebbe dovuto intervenire 
sull’area del canale, è corrisposto un passo in avanti nel rispetto dell’ambiente, 
evitando così un disastro che la popolazione di Fara non poteva accettare. 

L’opportuna decisione di Adda Energi srl di intervenire esclusivamente 
ammodernando l’esistente centrale con nuovi apparati tecnologicamente più moderni 
accantona, per il momento, la questione del canale. 

Questo risultato è frutto della posizione contraria del Comitato Tutela Ambiente, 
dell’Amministrazione Comunale e della cittadinanza farese che, gradatamente, ha 
maturato e manifestato il rifiuto di consentire lo stravolgimento di una delle aree più 
importanti del territorio comunale 
 

IL COMITATO TUTELA AMBIENTE 
RITIENE POSITIVO E INCORAGGIANTE QUESTO RISULTATO 

 
Certamente continueremo a vigilare, insieme alla cittadinanza, affinché il pericolo di 
stravolgimento ambientale non si ripresenti in altre forme. 

Per altro crediamo che la questione non sia definitivamente chiusa poiché come 
abbiamo sempre affermato, riteniamo che: 

La questione del canale è parte integrante del futuro utilizzo 
dell’intera area dell’Ex-Linificio. 
Desideriamo pertanto ribadire che come Comitato Tutela Ambiente siamo contrari 
all’uso di tale superficie come area mirata allo sfruttamento residenziale, poiché ciò 
comporterebbe un aumento dei problemi per tutta la comunità farese. 

Già da tempo abbiamo presentato all’Amministrazione Comunale una proposta di 
utilizzo alternativo della superficie dell’ex-linificio. 

La nostra idea di costruire una centrale che produca energia da fonti rinnovabili 
vedrebbe protagonisti e beneficiari l’Amministrazione Comunale, la cittadinanza e la 
stessa proprietà dell’area. 

L’attuale legislazione permetterebbe inoltre l’avvio di un tale progetto a costi 
sostenibili. 

Su questa prospettiva il Comitato Tutela Ambiente nei prossimi mesi, con opportune 
iniziative, si confronterà con tutti i cittadini. 


